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■第33回紫龍祭『 Prism～輝虹（かがやこう） ぼくらの青春～』 
～ 一人一人が輝いた２日間 ご参観をいただき、心より感謝申し上げます～ 

9月１８日（水）、１９日（木）の両日にわたり、生徒会最大行事である第３３回紫龍祭が行われました。

2 日間で多くの保護者・家族、地域のみなさまに竜王北中学校の生徒の活動の様子を参観していただ

き、ありがとうございました。生徒一人一人が光り輝く様子をご覧いただけたと思います。 

文化の部ではどの学年も特長を生かし、学年が一体となった発表を行いました。各学年が目指してき

たもの、これから目指したいものが表現されていました。また、吹奏楽部発表も練習の成果を発表できま

した。体育の部でも、学級、ブロック班ごとに素晴らしいチームワークで、白熱した競技が繰り広げられま

した。学級対抗の長縄や学年競技、全員リレー、ブロック対抗の綱引きやリレーなど、今年のテーマ『Ｐｒｉ

ｓｍ ～輝虹（かがやこう）ぼくらの青春～』の通り、一人一人が「紫龍祭」の

成功を目指して、自分の個性を生かしながら仲間と協力し、熱く激しく輝いた

２日間となりました。生徒だけでなく、教職員も一緒に取り組んだ競技や表現

もあり、竜王北中学校のよさである「全校生徒と教職員の和」が伝わったと

思います。日頃、授業では学べない仲間との貴重な宝物を手に入れた 2 日

間となりました。 

閉祭宣言で生徒会長が、「この3年生にとって最後の紫龍祭。この1学

年、2学年、3学年でできて良かった。紫龍祭の決起集会で出した課題『全

力で取り組もう』をたくさんの人が達成でできてよかった。この紫龍祭で得

たことをこれからの学校生活に活かしましょう」と話しました。これまでの頑

張りや全校生徒の想いが1つになった時間となりました。 

この紫龍祭で得た貴重な経験を自信とし、竜王北中学校生徒・教職員一

丸となってこれからも頑張っていきます。ありがとうございました。 

 全校制作         1学年発表「よみがえれ えりもの森」    1学年合唱「地球星歌」 

吹奏楽部発表            2学年発表「いっぺんさん」         2学年合唱「群青」 
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本校 HP はこちらからでも入れます。  

 

■  奉仕作業を行いました 
～ご協力ありがとうございました～ 

9 月 8 日（日）に校地内の除草作業を行い
ました。急な呼びかけにもかかわらず、35名程
の保護者・生徒の参加がありました。1 時間の
作業で見違えるほどきれいになりました。紫龍
祭前に、環境を整備することができ、子どもた
ちのモチベーションＵＰに繋がりました。ありがとうございました。 
■お願い  
〇夜間や早朝、休日に緊急に連絡を取りたい場合は甲斐市教育委員会学校教育課（Tel ０５５－２７８－１６９６）
へご連絡ください。後ほど学校から折り返し連絡がいくことになっています。詳しくは4月15日配付通知で
ご確認ください。 

 ＊お子様のことで何かありましたら学校へ連絡をお願いします。 

 

 

 

※「本校 HP」でも、各種の情報をお伝えしています。  

※ 部活動に関して、欠席等の緊急連絡は、顧問の指示に従ってください。 

●本校連絡先 甲斐市立竜王北中学校 〒４００－0１１８ 甲斐市竜王４２０  
TEL 055-２７９-７２００  

                   

 

展示作品         3学年発表「私たちの知らない3.11」     3学年合唱「夢みたものは」 

全員リレー            学年種目「ハリケーン」             長縄跳び 

保護者のアンケートより 

・子供たちが楽しそうで、見ていた親も楽しかったです。ただ暑さがまだまだ厳しく、見ている方も大変でした。 

・家庭の外ではこんな表情をしているんだと、新たな発見がありました。心身ともに成長していた事に感動しました。先

生方の雰囲気も良くて、素敵な紫龍祭でした。 

・初めて、吹奏楽部の演奏も聞くことができました。全校、先生方みんなで盛り上げていてよかったです。3年生さすがと

いう感じがしました。3.11 というテーマも戦争よりも子どもたちには自分ごととして捉えられると感じました。欲を言う

と、1.2年生の発表も観られたらなと思いました。体育部門は、クラスの団結などが感じられほほえましく観覧させて頂き

ました。先生方も、子どもたちと一生懸命向き合って頂いていることに改めて感謝致します。 

＊たくさんのお声をいただいています。ここでは、ごく一部しかご紹介できず申し訳ありません。本年度より平日開催と

なり、昨年度の課題を活かし改善する等、工夫をしましたが、十分ではないと考えます。学校ではすべてのアンケートを

拝見し、今後の資料とさせていただきます。本当にありがとうございました。 


